

2014, 09, 30 NO, 677

日本共产党 磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
川西町結崎862-7 0745-43-2415
吉田 容工Eメールkatunori_yosida@ybb.ne.jp
田原本町大木113-5 090-5257-4446
森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
田原本町鍵281-1 0744-33-8570
(事務局) 池田年夫Eメールuvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
三宅町屏風440-5 0745-43-2661

政 党 助 成 3 5 4 億 円 使 う

総務省は26日、2013年分の政党助成金の使途報告書を公表しました。

共産党除く
9党の昨年分ため
込みも147億円

（12月解散）9党の支出総額は354億8447万円で、12年に比べ16%増。初のインターネット選挙解禁となつた参院選もあり、選挙関係費と宣伝事業費は支出総額全体の44・2%（12年比12・5ポイント増）を占めました。日本共産党を除く各党が国民の税金を選挙で湯水のようご使つたことが浮き彫

りになりました。

助成金を国庫に返納せずにため込んだ基金残高の総額は147億5307万円。うち7割近くが民主党のため込みです。

民主党は選挙関係費と宣伝事業費で計68億512万円を支出。自民党の55億8272万円、公明党の11億2630万円などを大きく上回り、9党で最多。同党はテレビCM、新聞広告料などで広告代理店大手の博報堂と電通Y&Rに計48億6054万円を支払いました。

自民党は、同党直属の広告代理店として発足した自由企画社に

政労使会議あす再開
賃金体系・残業代ゼロを
議題に 賃下げ狙う財界

9政党が政党助成金から支出した総額と基金残高		
政党名	支出額	基金残高
自 民 党	143億7936万円	16億7348万円
民 主 党	132億2202万円	100億7710万円
維新の会※	20億7667万円	8億7873万円
公 明 党	27億1661万円	9億3400万円
みんないの党	14億7409万円	9億8455万円
生 活 の 党	7億7606万円	1180万円
社 民 党	6億4042万円	1億6653万円
新 党 改 革	1億1817万円	2688万円
みどりの党※	8096万円	0円
計	354億8447万円	147億5307万円

千円以下は切り捨て ※は現在解散している政党

日本共産党	政党助成金は廃止を主張し、受け取らず
-------	--------------------

是正」を行い、「仕事・役割・貢献度に基づく賃金制度」を導入すべきだと主張しました。

リストラ支援も

これまで経団連は、「年齢や勤続年数に偏重した賃金制度から、『仕事・役割・貢献度を基軸とする賃金制度』とすることが望ましい」（07年5月15日）と主張。能力・成果主義の賃金に変えて、会社による査定で賃金抑制を行つてきました。もはや多くの大企業で「年功序列型賃金」など存在しません。

ところが、経済財政諮問会議では甘利明担当相も「賃金のピークが定年のほうに寄つてきている」などと言つて賃金制度の見直しを主張しました。消費税大増税とアベノミクスのもとで物価が上昇するなか、賃上げを求める世論が広がるのを恐れ、賃金が上がらないのは賃金体系に問題があるかのようにすりかえて、賃金を抑え込む狙いです。

さらに榎原氏らは、「成果を重視した働き方を労使協調の下で実現すべきである」と主張。労働時間規制をなくす「残業代ゼロ」制度や低賃金で解雇しやすい「多様な正社員」の導入や、大企業などのリストラを支援する「労働移動支援」についても議題とする考えを示しました。

前回合意に背く
これらは事実上の賃下げを進めるものであり、「賃金上昇によつて経済の好循環を実現する」とした前回の政労使会議での合意にも背く姿勢です。

しかも、非正規労働者の切実な労働条件引き上げについては、「意欲と能力に応じて」と条件を付けて抑え込もうとしています。

長年にわたる賃金抑制が消費を冷え込ませ不況を長期化させたことから、賃上げは「論外」としてきた経団連も「ここ数年と異なる対応も選択肢となり得よう」（経営労働政策委員会報告）と、今年の春

政府と財界 労働界の代表らによる「政労使会議」が29日に再開されます。企業収益の拡大を賃金上昇につなげていこうとして賃上げを打ち出した前回の合意（2013年12月20日）とは一変し、安倍内閣と財界は「賃下げ」を押し付ける姿勢をあらわしています。

政労使会議の議題について議論した経済財政諮問会議（16日）では、経団連の榎原定征会長らが、企業収益を拡大するため、「労働生産性に見合った賃上げ」が必要だとして、「賃金体系のあり方の再検討」を提起。「年功序列型賃金カーブの

四

2014年9月28日

防災訓練

ここ の 所、週末は好天に恵まれ何よりですね。そうした中、二十三日には町の防災会が主催する防災訓練が行われました。会場では地震の揺れの疑似体験や倒壊家屋の下敷きになつている人の救助方法、担架の作り方や土嚢袋の詰め方や積み方を四班に分かれて実習しました。身に付けた事を如何に広げて行くかがこれからのが各地域防災会の役割かなと感じています。

また、避難所（けやきホーリ）に入つて実際に避難生活をどう進めて行くのか等々について、防災士会の方から話を伺い、班分けされているグループ毎に、「こう言う場合はどうするか？」と言う

さんは思いやりが有つて、何と優しい考え方を持つているんだろうと関心したとの事でしたが、「これは、今日は平常時だからニックていたら同様の解決が出たかどうかはまた別物」との事で

川西町議

芝和也



講評では、「川西町の皆さんには思いやりが有つて、何と優しい考え方を持つているんだろうと関心した」との事でしたが、「これは、今日は平常時だからニックていたら同様の解決が出たかどうかはまた別物」との事で

正木氏の報告によると現在、全国で六五歳以上の方は三二九六万人いて総人口の二五・九%にあつて五歳以上と言う高齢者社員のものでした。

ノートの書き方の学習会

があると聞いて参加させ

ていただきました。

正木文子氏によるわかれ

り易い説明で、参加され

ての回答が聞かれました。

講評では、「川西町の皆

さんは思いやりが有つて、何と優しい考え方を持つて

いるんだろうと関心した」との事でしたが、「これ

は、今日は平常時だから

ニックていたら同様の解

決策が出たかどうかはま

た別物」との事で

した。

川西町議

芝和也

ニックていたら同様の解

決策が出たかどうかはま

た別物」との事で